

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Deutsche Verband Elektro-Epilation e. V. (DVEE) ist die größte Interessensvertretung praktizierender Elektrologen im deutschsprachigen Raum. Wir leiten Ihnen hiermit die Stellungnahme der DEGEUK zur "Verordnung zur Änderung der Verordnung zur weiteren Modernisierung des Strahlenschutzrechts in Bezug auf Friständerungen zur Abmilderung der Folgen der epidemischen Lage aufgrund des Coronavirus"

(Referentenentwurf der Bundesregierung)" an Sie weiter, um auch von unserer Seite unsere uneingeschränkte Zustimmung zu dieser Stellungnahme zu dokumentieren.

Ergänzend möchten wir noch hinzufügen, dass wir nicht nur angesichts der derzeit herrschenden unkalkulierbaren Coronalage für eine großzügigere Fristverlängerung von mindest. 2 Jahren plädieren. Die Elektro-Epilation wird seit mehr als 140 Jahren angeboten und ist im wesentlichen eine Präzisionsarbeit, die vom handwerklichen Geschick der jeweiligen Anbieter und deren Erfahrung abhängig ist. Angesichts der zu erwartenden zusätzlichen finanziellen Belastungen durch die geforderten Fachkundenachweise, die sich nahtlos an die Corona bedingten Einbußen anschließen sollen, denken nicht wenige ältere, langjährig erfahrene Anbieter dieser Dienstleistung an eine vorzeitige Aufgabe ihrer Tätigkeit als Elektrologen. Das Dienstleistungsangebot wird damit zum Nachteil unserer Kunden, die bereits jetzt lange Wartezeiten und weite Anfahrtswege in Kauf nehmen müssen, unnötig eingeschränkt.

Mit freundlichen Grüßen,

die Vorstandschaft des DVEE e.V.

--

Geschäftsstelle:

Deutscher Verband Elektro-Epilation e.V.

Alexandra Gasior - 1. Vorsitzende

Augsburgerstraße 5 | 80337 München

Telefon: +49 (0)89 57969001 | Fax: +49 (0)89 57969002

E-Mail: vorstand@dvee.de | www.dvee.de

Facebook: www.facebook.com/DVEEeV